



AMÉNAGEMENT DES ESPACES PUBLICS DE LA PLACE DE BURGWEDEL, CLÉMENCEAU ET DU COLOMBIER

La cité patrimoniale de Domfront-en-Poiraie a défini un projet stratégique de valorisation touristique dont l'ambition est de multiplier la fréquentation actuelle par 3 en vue d'attirer 130 à 150 000 visiteurs annuels contre 40 000 actuellement.

La Ville souhaite réadapter ses schémas de circulation et de stationnement en centre ville et ré-aménager ses espaces publics en conséquence.

Le projet prévoit la création de trois aires de stationnement réparties dans la ville, permettant l'accueil de 230 places supplémentaires. Les propositions reposent sur la modularité et la renaturation des espaces, permettant à la fois de renforcer les besoins de stationnements à l'année et de répondre ponctuellement au fort afflux touristique estival, en assurant confort sécurisation, et accessibilité des liaisons douces en coeur de ville.



Date
2022

Mission
Aménagement des places
Burgwedel, Clémenceau et
Colombier.

Maître d'ouvrage
Commune de
Domfront-en-Poiraise

Équipe
Prigent et Associés
ETC Mobilités

